

Auteur: Flavienne Wahli Di Matteo
Santé

Voisin du futur hôpital de Rennaz, l'Espace Santé se dessine

Pour compléter l'offre du futur site de soins aigus Riviera Chablais à Rennaz, un centre accueillera de nombreux partenaires parahospitaliers.

En venant à l'Hôpital Riviera Chablais (HRC), la population trouvera davantage qu'un lieu de prise en charge dans un contexte hautement médicalisé. Aux abords immédiats du futur établissement, dont les travaux viennent de reprendre, s'implantera un autre complexe destiné à accueillir toute une palette d'offres complémentaires: l'Espace Santé Rennaz.

Les travaux de construction de ce site ont été adjugés mercredi à l'entreprise Steiner SA pour un montant de 32 millions de francs. «Nous avons retenu cette entreprise à l'unanimité du comité d'évaluation, précise Pierre Loison, président du comité d'Espace Santé Rennaz. Qu'il s'agisse de l'entreprise recourante contre l'adjudication des travaux de l'HRC n'a eu aucune influence. Mais nous espérons que notre choix donne une bonne impulsion à l'hôpital.»

Dessiné par le bureau d'architectes montheysan Bonnard et Woeffray, l'Espace Santé abritera sur une surface intérieure de 18 000 m² des polycliniques psychiatriques, l'unité d'hospitalisation pédopsychiatrique, une maison de naissance, un centre médico-social d'ASANTE SANA, la Fondation de Nant, la direction du réseau santé Haut-Léman ainsi que des services à la population et aux collaborateurs de l'HRC, comme des logements pour le personnel temporaire et une crèche.

Le calendrier prévoit la mise à l'enquête pour début 2016 et le commencement des travaux à l'automne afin de boucler le chantier en même temps que celui de l'hôpital: «Ce projet est mené en bonne intelligence avec l'Hôpital Riviera Chablais, relève Pierre Loison. Et avec les cantons de Vaud et du Valais et la Commune de Rennaz.» Cet Espace Santé est le fruit de la collaboration entre les fondations de Nant, celles qui soutiennent les hôpitaux de la Riviera et du Chablais, et celle, nouvellement créée, de l'Hôpital Riviera-Chablais. Ces quatre partenaires financent l'entier de la réalisation.